



CARLTON GROUP

7 Pièces

250 m²

Réf. 5544

1 950 000 €

Tourrettes-sur-Loup

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Beaucoup de charme pour cette ancienne bergerie rénovée avec un style intérieur contemporain qui bénéficie d'une situation dominante et d'une superbe vue panoramique mer sur un terrain plat et clos de 8 291 m². Elle dispose de 5 chambres en-suite avec salle de douche, dépendances, box à chevaux, garage. Située à 2,5 kms du village de Tourrettes sur Loup et à 25 mns du bord de mer, à 825m d'altitude, ancienne bergerie du château du Caire, édifiée en 1781 réhabilitée sur un mode écologique (panneaux solaires, eau fournie par une source naturelle). Villa autonome en électricité et ...

A lot of charm and style for this old sheepfold renovated with a contemporary interior style which benefits from a dominant situation and a superb panoramic sea view on a flat and closed ground of 8 291 m². It has 5 en-suite bedrooms with shower room, outbuildings, horse box, garage. Located 2.5 kms from the village of Tourrettes sur Loup and 25 mns from the seaside, at 825m altitude, former sheepfold of the Caire castle, built in 1781 and rehabilitated in an ecological way (solar panels, water supplied by a natural spring). Exceptional environment of nature, at the entrance of the natural park ...

CARLTON INTERNATIONAL

2721, chemin de Saint-Claude - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





CARLTON GROUP



CARLTON GROUP

www.residences-immobilier.com



CARLTON GROUP



CARLTON GROUP